

NEWSPAPER

Rapat Anggota Tahunan Tutup Buku Tahun 2022 Primkop Kartika Sejahtera Abadi

Wanto - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 13, 2023 - 18:33



Primkop Kartika Sejahtera Abadi Gelar Rapat Anggota Tahunan Tutup Buku Tahun 2022 di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya,-Primer Koperasi Kartika Sejahtera Abadi menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku tahun 2022 yang dibuka oleh Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bertempat di Aula Makodim Jalan Gresik

No.52, Perak Barat Kecamatan Krembangan, Kamis (13/4/2023).

Dalam sambutan Dandim 0830/Surabaya Utara yang dibacakan oleh Kasdim mengatakan, saya selaku pembina Primkop Kartika Sejahtera Abadi Kodim 0830/SU, mengucapkan selamat mengikuti Rapat Anggota Tahunan (RAT), semoga melalui kegiatan ini dapat dirumuskan langkah-langkah baru yang lebih produktif demi kemajuan koperasi kita kedepan, harap Dandim.

Perlu diingat bahwa Primkop Kartika Sejahtera Abadi ini sebagai organisasi non struktural di jajaran TNI-AD, yang mempunyai tugas membantu Komando dalam meningkatkan kesejahteraan prajurit dan ASN TNI AD beserta keluarganya.

Saya yakin apabila primkop ini dikelola dengan profesional yang baik dari aspek organisasi, usaha dan pertanggungjawaban dalam administrasi tentu akan tercapai tujuan keuangan kesejahteraan anggotanya.

Harapan tersebut sejalan dengan tema Rapat Anggota Tahunan kali ini yaitu : "Kita Mantapkan Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi Dan Keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi Mandiri, Maju dan Profesional". tema tersebut hendaknya dapat dihayati dan dilaksanakan dengan sungguh sungguh agar usaha koperasi kedepan dapat berhasil lebih baik, ucapnya.

Mengantisipasi beragamnya tantangan dalam dunia bisnis yang tidak menentu dan sulit diperkirakan, saya minta agar pengurus koperasi kartika sejahtera abadi lebih giat lagi untuk mengembangkan jiwa wira usaha bagi anggotanya dengan tidak meninggalkan landasan moral dan etika koperasi yang mendahulukan perilaku jujur, setia serta kerjasama.

Mengacu pada arahan dan harapan yang saya sampaikan, saya minta kepada peserta rapat, ini sebagai wahana komunikasi timbal balik antara pengurus dan anggota dalam upaya mewujudkan koperasi yang mampu menerapkan manajemen modern secara profesional dan proposional, produktif serta senantiasa memperhatikan kualitas pelayanan, pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan RAT, Kasdim 0830/SU (Letkol inf Jarno Jumadi) mewakili Komandan Kodim, Ketua Puskop Bhirawa Anoraga/diwakili (Mayor inf. Hendro), Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kota Surabaya/diwakili (Bpk. Pujo wismono), Ketua Dekopinda Kota Surabaya/diwakili (Ibu Endang pujiyarini), Koordinator Primkop Kartika Korem 084/BJ (Lettu Ckm. Endri S.), Keprim Kartika Sejahtera Abadi Kodim 0830/Su (Letda inf Romli), Pengawas dan Pengurus Primkop Kartika Sejahtera Abadi Kodim 0830/SU, Pa Staf dan Danramil jajaran Dim 0830/SU dan Anggota Primkop Kartika Sejahtera Abadi.